

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Populasi dalam penelitian ini adalah pengunjung *website* TribrataNews pada bulan September 2018 dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden. Penyebaran kuesioner menggunakan teknik *random sampling*. Peneliti memberikan kesempatan kepada responden yang telah mengakses *website* TribrataNews.

Peneliti menyimpulkan bahwa diketahui terdapat hubungan dan pengaruh yang kuat antara penggunaan *website* TribrataNews terhadap citra Polri setelah melakukan penelitian ini. Hubungan dan pengaruh yang kuat berarti setelah mengakses *website* TribrataNews terciptanya citra positif yang dihasilkan dari pemberitaan dan kegiatan dalam *website* tersebut. Penelitian ini dilakukan dengan teori pembentukan citra.

Penjelasan tersebut dibuktikan melalui hasil uji koefisien determinasi yang menyatakan bahwa sebesar 59% terdapat pengaruh penggunaan *website* TribrataNews terhadap citra Polri, sementara sisanya 41% dipengaruhi oleh faktor lain diluar dari variabel X dan variabel Y tersebut yang tidak diteliti seperti Instagram, Twitter dan media lainnya. Maka berdasarkan hasil tersebut  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang berarti terdapat pengaruh penggunaan *website* TribrataNews terhadap citra Polri.

#### **5.2 Saran**

Hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti dengan judul pengaruh penggunaan *website* TribrataNews terhadap citra Polri (survei pada pengunjung *website* TribrataNews pada bulan September 2018), maka peneliti memberikan saran yaitu:

1. Perlu adanya pengenalan lebih luas kepada publik mengenai beberapa *website* yang digunakan oleh Polisi Republik Indonesia (Polri). Perkenalan dapat dilakukan dengan cara memasang link di media massa lainnya atau setiap

2. mengadakan konferensi pers ataupun penyuluhan dianjurkan untuk membuka *website* TribrataNews untuk mengetahui informasi yang lebih jelas.
3. Para peneliti yang ingin meneliti dengan variabel Y yang sama diharapkan untuk mengubah variabel X, dikarenakan pada penggunaan *website* setelah diuji kurang signifikan terhadap citra Polri.

